Voltairenet.org

Réseau Voltaire

La Maison-Blanche propose à l'Iran de suspendre ses sanctions

RÉSEAU VOLTAIRE | 7 NOVEMBRE 2013

ESPAÑOL



a Maison-Blanche a proposé à l'Iran de suspendre pour six mois certaines de ses sanctions si Téhéran suspend certaines de ses activités nucléaires pour la même période.

Ce geste de bonne volonté permettrait de parvenir rapidement à un accord définitif entre les deux États, assurent les négociateurs états-uniens.

Depuis dix ans, les États-Unis et leurs alliés accusent l'Iran de mener un programme militaire nucléaire. Bien que le pays ait été le plus inspecté par les organisations internationales, il n'a jamais été trouvé la moindre preuve permettant d'étayer cette assertion. Mais depuis l'élection d'Hassan Rohani, Washington semble prêt à renoncer à ses accusations.

Source : « La Maison-Blanche propose à l'Iran de suspendre ses sanctions », *Réseau Voltaire*, 7 novembre 2013, www.voltairenet.org/article180894.html

1 sur 1 08/11/2013 16:03